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From: JOSÉ GARCIA 
Sent: 15 de setembro de 2022 19:37
To: plano2023-2025@anacom.pt
Cc:
Subject: Contributos - FREGUESIA DE GÁFETE

Bom Dia. 

Na sequência da consulta pública apresentada pela ANACOM,  relativa às principais orientações estratégicas desta 
Autoridade para o triénio 2023-2025, e depois de analisado o documento proposto, a Junta de Freguesia de 
Gáfete, vem por esta via, transmitir a V/ Exc.a alguns contributos que achamos serem de maior 
importância para a nossa comunidade e população: 

Considerando que: 
- A Freguesia de Gáfete, concelho do Crato, distrito de Portalegre tem, atualmente cerca de 850 habitantes;
- Em certas alturas do ano (Natal, Páscoa e durante os meses de Verão julho e Agosto) a população duplica;
- Cada vez mais existem pessoas, não residentes, com 2ª habitação na Freguesia que permanecem e
desenvolvem a sua atividade laboral em regime de teletrabalho;
- Cada vez mais existem pessoas que abordam nos serviços do secretariado da Junta de
Freguesia  relativamente à falta de cobertura de rede para comunicações de voz móvel e no que diz respeito à
cobertura de sinal para comunicações de dados (por exemplo cobertura de Banda Larga Móvel, sinal 3G, que
pura e simplesmente não temos disponível);
- Esta situação é transversal a todos os operadores de de comunicações;

Assim sendo, verificamos que existe uma situação deficitária e até de injustiça, no que diz respeito à igualdade
de direitos que assiste a todos os cidadãos, nos termos da Constituição Portuguesa, no que diz respeito a este
tipo de prestação de serviços por parte das empresas privadas, mas, perante as quais, no nosso entender, a
ANACOM, na qualidade de entidade reguladora das comunicações em todo o território Nacional deve ter em 
consideração os territórios como é o caso da Freguesia de Gáfete de forma a melhorar esta prestação de
serviços, até porque está em causa igualmente medidas de implementação em termos de conexão dos
territórios do interior e menos povoados de Portugal. 

Agradecendo a possibilidade de, institucionalmente e em representação da população da nossa Freguesia, nos
darem a possibilidade de transmitir a V/ Exca. as nossas carências no que diz respeito a esta temática. 

Com os melhores cumprimentos. 

‐‐  

O Presidente da Junta de Freguesia de Gáfete 
   José Manuel Abreu Garcia 




